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Acta de la Junta Ordinaria de 29 de junio de 2022. Sesión 145. 

Comienza la sesión extraordinaria de la Junta de Facultad, en segunda convocatoria, 

aproximadamente a las 12.05 horas del día 29 de junio de 2022. Preside D. Benjamín 

Vargas Quesada, en calidad de Decano, acompañado por D. Eduardo Peis Redondo en 

calidad de Secretario y por Dña. Camila Ortega Palma, en representación del 

estudiantado. 

 

A continuación se detalla la relación de asistentes 

Aguirre Molina, Eugenio 

Alberich Pascual, Jordi 

Alcalá Gálvez, Inmaculada 

Arjona Martín, José Borja 

Blanco Medina, Ignacio José 

Bouzidi Rodríguez, Ahmed Amin 

Castro Castro, Carlos 

Díaz de la Guardia López, Luís Manuel 

Escabias Machuca, Manuel 

Gálvez Martínez, Carmen 

 

Jiménez Contreras, Evaristo 

Jódar Marín, Juan Ángel 

López Herrera, Antonio G. 

Luzón Ortiz, Horacio 

Martín Martín, Alberto 

Martínez Rodrigo, María Estrella 

Mateos Delgado, Javier 

Mateos Miera, Eladio 

Moneda Corrochano, Mercedes de la 

Peis Redondo, Eduardo 

 

Pérez Aróstegui, María de las Nieves 

Reyes Rodríguez, Francisco Miguel 

Romero Záliz, Rocío Celeste 

Ruiz Baena, Eduardo 

Torres Espinosa, Mario de la 

Valderrama Bonnet, Mariano José 

Vargas Quesada, Benjamín 

Vílchez Melguizo, Josefina 

Villén Rueda, Luís 

 

Excusan su asistencia los profesores Juan Carlos Fernández Molina, José Manuel Ruiz 

Martínez, Belén Burgos Garrido, María Asunción Torres López, María Francisca 

Martínez Martínez, Domingo Sánchez Mesa Martínez y Miguel García Guindo. 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior de la Junta. 

Se ha facilitado a los miembros de la Junta copia del acta provisional de la sesión anterior 

de la Junta. Se somete dicha acta a la aprobación de la Junta, resultando aprobada por 

asentimiento. 

2. Informe del Señor Decano. 

El Sr. Decano agradece su presencia a todos los miembros de la Junta. 

Interviene Eduardo Ruiz Baena para agradecer a todos los miembros de la Junta su labor 

y sostiene que ha sido un honor pertenecer y participar en esta Junta, dada la circunstancia 

de que probablemente sea la última Junta a la que pueda asistir. 

Comienza el Sr. Decano comentando el tema de las noticias publicadas en el periódico 

IDEAL de Granada sobre el plan de actuación del segundo mandato de la rectora, en el 
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que se afirmaba que se iba a proceder al traslado de la Facultad. Alude al hecho de que se 

trata de una propuesta que no ha sido llevada a cabo y que no se llegará a realizar. Su 

publicación no sabemos a qué obedece. 

Por otra parte, comunica que ayer se recibió la resolución favorable de la DEVA en la 

acreditación de los dos Grados de la Facultad. 

Comenta también que se va a proceder a iniciar los procesos para las modificaciones 

sustanciales de ambos Grados. 

3. Aprobación, si procede, de las Guías Docentes de las asignaturas de los Grados 

que se imparten en la Facultad para el curso 2022-2023. 

Informa el Sr. Decano, se somete a votación y se aprueba por asentimiento con el voto en 

contra del representante de la Delegación de estudiantes. 

4. Debate y aprobación, si procede, del Objetivo Propio del Centro para el Contrato 

Programa 2021-2023. 

Presenta e informa el Sr. Secretario, se somete a votación y se aprueba por asentimiento. 

5. Presentación y aprobación, si procede, del calendario de reuniones de la Comisión 

de Calidad de Centro. 

Presenta e informa el Sr. Vicedecano de Ordenación Académica y Calidad, se somete a 

votación y se aprueba por asentimiento. 

6. Ruegos y preguntas. 

El representante del estudiantado, Ahmed Amin Bouzidi pregunta por cuándo se va a 

hacer público dichos informes de la DEVA. 

Contesta el Sr. Decano que en breve se hará público en la página Web (cosa que, además, 

es obligatoria). 

Pregunta también, el Sr. Bouzidi sobre la situación de estudiantes becados para las 

actividades deportivas. Informa, igualmente, que la Delegación recibió un correo del 

CSIRC para que se pudiese procurar acceso a los ordenadores del despacho de la 

Delegación. 

Con respecto a la representación estudiantil sería conveniente que se renovase toda la 

representación estudiantil perteneciente a la Junta de la Facultad y la Comisiones 

Delegadas. 

Contesta el Sr. Decano a todas las cuestiones planteadas. 
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Ignacio J. Blanco Medina, responde a una cuestión planteada por la profesora Acid sobre 

los puntos del contrato programa y, en concreto, sobre el Plan de Internacionalización. 

Responde, también, al representante estudiantil con respecto a la cuenta del ordenador de 

la delegación. Una posible solución pueden ser ordenadores cableados. 

El profesor Jiménez Contreras pregunta si se ha comentado algo sobre el cambio de 

localización de la Facultad. Se le remite a lo comentado por el Sr. Decano al comienzo 

de la Junta. 

No habiendo más ruegos ni preguntas se cierra la Siendo las 12,34 del día 29 de junio de 

2022. 

     Granada a 30 de junio de 2022 

   

 

  Vº Bº      

 

 

 

  Benjamín Vargas Quesada  Eduardo Peis Redondo 

  Decano    Secretario 

 


